

2023年11月1日

味の素冷凍食品（株）
戦略コミュニケーション部 PR グループ

～「食から日本を考える。ニッポンフードシフト」の推進パートナーに～ 「NIPPON FOOD SHIFT FES. 熊本」に参加

このたび、農林水産省が展開する官民協働の国民運動「食から日本を考える。ニッポンフードシフト」の推進パートナーとなり、当社は餃子を通して、日本の食をめぐる課題について考えるきっかけを創出する取り組み『餃子から日本を考える。』に参画することとなりました。

「食から日本を考える。ニッポンフードシフト」公式ウェブサイト URL : <https://nippon-food-shift.maff.go.jp/>



2023年11月3日（金）～2023年11月5日（日）に熊本県熊本市で開催される「くま博 2023 くまもと総おどり&くまもと球磨焼酎まつり」には、「餃子」とその食べ方を通して、日本の「食」と「農」が抱える課題や目指す未来について、ともに考えるきっかけとするイベント「食から日本を考える。NIPPON FOOD SHIFT FES. 熊本」を農林水産省主催で参加するにあたり、当社も推進パートナーとして本イベントに参加します。

イベントでは、餃子を囲んで、日本の食について考える「餃子会議」の一環として、「味の素冷凍食品×パラダイス山元×農林水産省」のプログラムのもと、当社の「ギョーザ」と、餃子界のレジェンド・パラダイス山元氏考案の熊本県の食材を使用したご当地タレのセットを会場限定で販売します。その他にも、地元放送局のアナウンサー、Z世代である地元の大学生と生産者のトークセッションなど、様々なイベントが開催される予定です。

「NIPPON FOOD SHIFT FES. 熊本」特設サイト

URL : <https://nippon-food-shift.maff.go.jp/fes/kumamoto20231103/>

ニッポンフードシフトとは、消費者、生産者、食品関連事業者、日本の「食」を支えるあらゆる人々と行政が一体となって、日本の「食」のあり方を考え、議論し、行動する国民運動のことで、2021年7月に始まりました。これまでは「カレーから日本を考える」をテーマに、様々な企画実施やコンテンツ展開が行われてきましたが、今回は身近な食である「餃子」に新たに焦点を当て、餃子に使用される食材一つひとつからニッポンの食料事情を考えるという目的で、『餃子から日本を考える』が新たにテーマに加えられました。

食から日本を考える。
**NIPPON
FOOD
SHIFT**



2023年9月には「おいしさを支える仲間たち」いうWebコンテンツを、当社公式サイトで新たに公開し、国産のお肉と野菜を使用している当社のギョーザが、全国の生産者に支えられていることを紹介しています。このような当社の取り組みと、「食から日本を考える。ニッポンフードシフト」の目的や目指す未来が重なることから、このたび「食から日本を考える。ニッポンフードシフト」の推進パートナーとなりました。今後も当社は『餃子から日本を考える』のテーマのもと、農林水産省と連携し取り組んでいきます。



当社公式サイト「おいしさを支える仲間たち」

URL : <https://www.ffa.ajinomoto.com/enjoy/farmer>